

## Bewerbung als Vorsitzende für den Regionsverband Hannover

Brigitte Deyda



Geburtsjahr 1960

### Brigitte Deyda

Geburtsjahr 1960  
Berufsschullehrerin  
(Holztechnik, Politik)  
Mitglied seit 2002

2002 – 2006  
Stadtteilgruppensprecherin  
Hannover-Mitte

Mitarbeit in der LAG Schule und  
der Regions-AG Berufliche  
Bildung

seit 1987 Mitglied in der GEW

Wenn leider auch sehr spät bewerbe ich mich hoffentlich auch mit guten Argumenten um den Vorsitz im Regionsverband Hannover. Seit 2002 bin ich als Mitglied bei den GRÜNEN in Stadt und Region Hannover in vielfältiger Weise und mit großer Überzeugung aktiv.

Im Regionsverband möchte ich mich dafür einsetzen, das Profil unserer Partei in der Region zu stärken sowohl im politischen Handeln als auch in der Wahrnehmung durch die Bürgerinnen und Bürger. Als Partei, der bezüglich der umweltverträglichen Gestaltung unserer Gesellschaft seit langem große Kompetenz zugewiesen wird, müssen wir weiterhin kluge Lösungen auf kommunaler Ebene finden, um die ökologischen Probleme vor Ort zu bewältigen. Der Klimaschutz stellt uns hier in den nächsten Jahren vor große Herausforderungen.

Dabei dürfen wir die soziale Gerechtigkeit als zentrales Anliegen unserer Partei nicht aus dem Auge verlieren. Gesellschaftliche Teilhabe und Chancengleichheit, insbesondere durch gerechten Zugang zu Bildung, müssen wir allen gewähren, unabhängig von ihren individuellen Voraussetzungen.

Viel erreicht haben wir auch in der Gleichstellung von Frauen und Männern in unserer Gesellschaft. Dies gilt es zu verteidigen und noch auszubauen. Es ist deswegen für mich unverzichtbar, dass Frauen gleichberechtigt in unserer Partei Führungsfunktionen wahrnehmen.

Mit diesen Gründen werbe ich um eure Zustimmung und euer Vertrauen.

Brigitte Deyda